

## BTE-WD Wand- und Deckenlager / Wall and ceiling bracket



### German:

- 1.) Zwei bis vier Lager BTE-WD (je nach Länge des Rollos) an Decken oder Wänden montieren.
- 2.) Die Führungsschiene des Rollos in die Lager einschieben, dann nach hinten und den hinteren Teil der Führungsschiene nach oben drücken / drehen. Der Federmechanismus klickt in die Nute ein und fixiert das Rollo.
- 3.) Bitte achten Sie darauf, dass das Abschlussprofil des Rollos wandseitig ist.
- 4.) Nach erfolgter Montage können Sie die Endlagen einstellen.

### English:

- 1.) Please fix two to four BTE-WD brackets (depending on the length of the roller blind) on the roof or wall.
- 2.) Insert brackets into the roller blind aluminum track, then push back and press the rear part of the track upwards. The spring mechanism will click into the groove and fix the roller blind.
- 3.) Please ensure that the end profile of the roller blind is wall sided.
- 4.) After assembly, you can continue with the limit settings of the motor.